

Einladung zum XXIII. Internationalen Altkatholiken-Kongress

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Internationale kirchliche Zeitschrift : neue Folge der Revue
internationale de théologie**

Band (Jahr): **72 (1982)**

Heft 1

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Einladung **zum XXIII. Internationalen Altkatholiken-Kongress**

Die Altkatholische Kirche Österreichs lädt zu diesem Kongress ein, der in der Zeit vom

1.–11. September 1982

in Wien stattfindet und unter dem folgenden Thema stehen wird:

- Altkatholisch – Was sind wir?
– Was wollen wir?
– Wie verwirklichen wir unsere Aufgabe?

Die Kongressteilnehmer werden im Gästehaus der Stadt Wien «Haus Döbling» untergebracht sein. Jedes Zimmer hat eine eigene Dusche, das Haus verfügt über einen grossen Parkplatz und liegt verkehrsgünstig.

Für die jugendlichen Kongressteilnehmer steht in einer Gehdistanz von etwa 10 Minuten ein Studentenheim als Unterkunft zur Verfügung.

Die Gottesdienste werden in der etwa 800 m entfernten Kirche St. Paul gefeiert. Die römisch-katholische Pfarrgemeinde St. Paul hat auch den grossen Pfarrsaal und das Pfarrheim mit verschiedenen Räumen zur Benützung angeboten. Die Plenarsitzungen finden im grossen Saal des «Hauses der Begegnung» statt, welches auf halbem Wege zwischen Wohnheim und Kirche liegt. Auch dort stehen Klubräume für Diskussionen und Besprechungen zur Verfügung. Die Hauptmahlzeiten können sowohl im «Haus Döbling» als auch in den in nächster Umgebung befindlichen gemütlichen Lokalen von «wienerisch» bis «chinesisch» eingenommen werden.

Die Preise betragen pro Person und Tag (Übernachtung inkl. Frühstück und Abgaben) im Zweibettzimmer öS 210.–, im Einbettzimmer (nur in beschränkter Anzahl vorhanden) öS 250.–. Im Studentenheim der Landwirtschaftlichen Universität beträgt der Tagespreis (in Mehrbettzimmern inkl. Frühstück und aller Abgaben) öS 100.–. Dort können jedoch nur Jugendliche unter 18 Jahren und Studenten untergebracht werden.

Die *Kongresskarte* kostet öS 500.–, für Studenten mit Ausweis öS 250.– und für Jugendliche unter 18 Jahren öS 100.–. Die Karte gilt für alle Veranstaltungen des Kongresses mit Ausnahme der Ausflüge.

Anlässlich der Anmeldung* ist eine Anzahlung von öS 500.–, für Jugendliche bis 18 Jahren und Studenten öS 250.– erbeten. Diese Anzahlung wird bei der Gesamtabrechnung abgezogen. Erfolgt eine Abmeldung bis zwei Wochen vor Kongressbeginn, werden öS 300.– (für Jugendliche und Studenten öS 180.–) zurückerstattet. Bei einer Abmeldung nach dem 24. August 1982 verfällt der gesamte Betrag.

Einzahlungen sind erbeten auf das Konto 0 1010 771 249 (Internationaler Altkatholiken-Kongress) der Bank für Arbeit und Wirtschaft, 1010 Wien, Zweigstelle Schottenring.

Das «Haus Döbling» kann angeschrieben werden unter der Adresse A-1190 Wien, Gymnasiumstrasse 85, Tel. (0222) 347631. Bitte *keine* Kongress-Anmeldungen an diese Adresse!

Für die Kirchenleitung der
Altkatholischen Kirche Österreichs:
Nikolaus Hummel, Bischof
Dr. Walter Gastgeb,
stellvertretender Vorsitzender
des Synodalrates

Für den Ortsausschuss in Wien:
Dr. Franz Speierl
Dr. Elfriede Kreuzeder

* Formulare sind erhältlich bei den Pfarrämtern in den einzelnen Ländern oder direkt beim Ortsausschuss XXIII. Internationaler Altkatholiken-Kongress, Schottenring 17, A-1010 Wien.